

Skoda sponsert die Straßenrad-WM

Bei den Straßenrad-Weltmeisterschaften des Weltverbandes UCI (22. - 30. September 2018), die im österreichischen Bundesland Tirol stattfinden, ist Skoda offizieller Sponsor. Für die insgesamt zwölf Rennen mit Ziel in der Landeshauptstadt Innsbruck stellt Skoda den Organisatoren 122 Begleitfahrzeuge zur Verfügung. Darüber hinaus wird das Skoda-Logo am Streckenrand vertreten sein.

Rund 1000 Athletinnen und Athleten nehmen in jeweils zwei unterschiedlichen Rennformaten teil: Zeitfahren und Straßenrennen. Anders als bei der Tour de France oder dem Giro d'Italia treten die Akteure bei der WM jedoch für ihr jeweiliges Heimatland und im Nationaltrikot an.

Je nach Rennen starten die jeweiligen Wettbewerbe im Ötztal, Hall-Wattens, Rattenberg oder in Kufstein. Das Ziel ist bei sämtlichen Läufen die Hofburg im Herzen der Tiroler Landeshauptstadt Innsbruck. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Skoda Octavia als Begleitfahrzeug bei der Straßenrad-WM 2018.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda